

L'école Sainte-Marie s'ouvre au Burkina Faso

OUEST FRANCE a Chataigneraie le 16/03/2017



Jacqueline Roullon, à droite, et Jean-Marie Girard, dans le fond, lors de leur intervention dans l'une des classes de l'école Sainte-Marie. |

Jean-Marie Girard, président de l'association Lagem Taaba, accompagné de deux autres bénévoles, Jacqueline et Jacques Roullon, sont intervenus dans toutes les classes de l'école Sainte-Marie, lundi toute la journée.

L'objectif était de présenter aux enfants ce qu'est Lagem Taaba, qui oeuvre depuis trente ans au développement concerté de la région de Bokin, au Burkina Faso.

« Cette démarche s'inscrit dans le projet pastoral et éducatif de l'école, explique le directeur, Vincent Gelot. **Pastoral, puisque l'association s'est créée en lien avec un missionnaire catholique en poste à Bokin. Éducatif, car nous allons en profiter pour sensibiliser nos écoliers à la vie de leurs homologues burkinabés, en organisant une collecte de fournitures scolaires.** »

Les films projetés n'ont pas manqué de susciter de nombreuses questions des enfants, auxquelles ont répondu les trois intervenants.

Ce projet sera présenté, en même temps que les autres projets développés cette année à l'école, lors de l'opération portes ouvertes qui a lieu vendredi 24 mars, de 17 h à 19 h.